

Hier sagen Leser ihre Meinung

Schürenfeld

Zu unserer Berichterstattung über die Kritik am geplanten Gewerbegebiet Schürenfeld erreichte uns folgender Leserbrief:

Es war einmal ... ein kleines Dorf in Gallien namens Strickherdicke. Dieses Dorf wurde regiert von einer großartigen Stadt mit Aus-

sicht. Der Blick der Herrschenden richtete sich zunehmend auf jenes Dorf, um frische Goldtaler zu gewinnen. Einige der Herrschenden mit kleinen Stoffresten um ihren Hals, die hektisch und geschäftstüchtig in ihrer großen Versammlungshalle herum flitzten, schickten ihre Späher aus, um auf den Feldern vor Strickherdicke die Goldtaler zu suchen. Leider fanden sie nur Lehm

und Getreideflächen vor. Sie berichteten ihren großartigen Feldherren davon, und diese meinten, man könne aus diesen Feldern doch noch Goldtaler machen, wenn man sie an Produzenten und Marktleute verkaufen würde. Doch die Bewohner des Dorfes wehrten sich, da sie ihre Felder behalten wollten, um auch in Zukunft reiche Ernte einzufahren. Sie wurden dabei von ihren Göttern unterstützt, die mit Blitz und Donner Regenfluten

Die unter dieser Rubrik veröffentlichten Leserbriefe müssen nicht der Meinung der Redaktion entsprechen. Sie behält sich aus technischen Gründen das Recht auf Kürzungen vor.

über die Felder sandten, die alles überfluteten. Die Pläne der Feldherren blieben endlich im Schlamm und Morast stecken. Wunderbarerweise holte sich die Natur alles zurück, und die Bewohner des kleinen Dorfes konnten ihre Feldfrüchte wieder anbauen.

Klaus Müller

11.11.10. 14